



## Sacapuntas

### CONVOCÓ LA SEGOB A VERDES Y PETISTAS


 ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ

► Bien sabía la presidenta Sheinbaum que verdes y petistas acompañarían el proceso para construir la iniciativa de reforma electoral. Ayer, el líder de los senadores del PVEM, **Manuel Velasco**, y el dirigente del PT, **Alberto Anaya**, ratificaron su alianza con el proyecto de la mandataria y continuarán trabajando de la mano con su proyecto. Una pieza fundamental para ese cierre de filos, ha sido el diálogo que mantiene con ellos la titular de la Segob, **Rosa Icela Rodríguez**.



KENIA LÓPEZ

 ANELIA  
CÁMARA ALLOS  
EMPRESARIOS

 LAURA  
VELÁZQUEZ

 PIDE CAMBIARLE  
DE NOMBRE

► Hablando de diálogo, la presidenta de San Lázaro, **Kenia López**, ofreció al Consejo Coordinador Empresarial, presidido por **José Medina Mora**, escuchar sus puntos de vista sobre la reforma electoral. "Están las puertas abiertas de la Cámara de Diputados para que todos podamos dialogar en este proceso", dijo en el Club de Industriales.

► Instruyó la presidenta **Sheinbaum** a la coordinadora Nacional de Protección Civil, **Laura Velázquez**, a modificar el nombre de la alerta sísmica que emiten los teléfonos celulares. Le sugirió que deje de llamarse Alarma Presidencial y en su lugar se designe como Alarma de Protección Civil, porque "no tiene nada qué ver con la Presidencia".

ALFONSO  
CEPEDA

► Su aportación a Morena hizo el líder del SNTE, **Alfonso Cepeda**. A la fecha se han afiliado a ese partido un millón 250 mil de sus agremiados, justo la mitad de los 2.5 millones que tiene el sindicato. Eso significa que más de 10% de los 11 millones de militantes morenistas son del magisterio, y Cepeda adelanta que aportarán muchos más.

JUAN RAMÓN DE  
LA FUENTENUEVA REUNIÓN  
EN FEBRERO

► En febrero se verán de nuevo las caras el canciller de México, **Juan Ramón de la Fuente**, y el secretario de Estado de EU, **Marco Rubio**. En la llamada telefónica que sostuvieron el jueves acordaron convocar a una Reunión Ministerial de Seguridad, en Washington D.C, para abrir un nuevo capítulo en la cooperación bilateral.

SE AFILIÓ  
MORENA UN  
MILLÓN 250 MIL  
DEL SNTECÉSAR GÁZA  
ARREDONDO

► Ni un dedo movió el alcalde de Apodaca, Nuevo León, **César Gáza Arredondo**, en el caso del profesor de la Universidad Iberoamericana, **Leonardo Ariel Escobar Barrios**, quien estaba desaparecido desde el 2 de enero, tras ser retenido por su policía municipal. Ahora que apareció, el edil tampoco ha dado la cara para dar una explicación.

EL ALCALDE NISE  
ACONGOLA

JULIO BERDEGUÉ

## RETOMANDÓ LOGO

► Se reanudó el diálogo entre la Secretaría de Agricultura, encabezada por **Julio Berdegüé**, y agricultores del país para avanzar en una agenda común sobre la comercialización de alimentos. Ayer, una comisión de productores del campo se reunió con el secretario y abordaron temas para consolidar un nuevo modelo agrícola para la nación.